

Dom
22 Nov

Homilía de Jesucristo, Rey del Universo (34º Domingo del Tiempo Ordinario)

Año litúrgico 2008 - 2009 - (Ciclo B)

“A Él la gloria y el poder por los siglos de los siglos. Amén”

Introducción

Culminación del año litúrgico con la solemne proclamación de Jesucristo como rey del universo. La liturgia lo proclama como el Príncipe de los reyes de la tierra, el Rey de Reyes y Señor de los Señores, el Señor que reina vestido de majestad. Es el homenaje de reconocimiento humilde y agradecido del pueblo cristiano a quien nunca se dejó llevar por las apetencias de poder que anidan en el corazón humano para ponerse al servicio incondicional de todos. “A él la gloria y el poder por los siglos de los siglos. Amén”. ¿Aclamaciones rutinarias que se las lleva el viento? Contemplemos serenamente la escena evangélica.



Fray Juan Huarte Osácar
Convento de Santo Tomás (Sevilla)